創立146年 開成小学校 学校だより

令和3年12月20日



# 開物成務

## ドリームバルーン「スマイル」フェスタ

6年生の協力により、「ドリームバルーン『スマイル』フェスタ」を開催しています。業間の時間、中庭での開催で、大小様々な風船(大きな風船は直径約1m)を使っての楽しい交流です。交流では、6年生がサポートし、周りを囲って安全に活動できるよう配慮するとともに、楽しめるよう一緒に遊んでくれ、子どもたちの笑顔「スマイル」が弾けました。

ありがとうと言われる体験、ありがとうと言う体験を通して、本校の目指す「いたわりあって生きる子」の姿をたくさん見たいと思っています。6年生の皆さん、準備、当日のサポートとありがとう!!

写真は、12月14日(火)1年生が楽しむ様子です。







## 食育の授業~2年生~

12月6日(月)・9日(木)、2年生を対象に、食育の授業が行われました。栄養士の永久保先生から給食室での調理の様子を教えていただき、給食への理解を深めました。12月17日(金)には、「出汁」の授業が6年生を対象に行われました。 ⊯詳しくはホームページで

#### リコーダー講習会~3年生~

12月8日(水)、講師をお招きして3年生のリコーダー講習会が行われました。講習会では講師の先生から、すてきな演奏を披露していただき、リコーダーの演奏の仕方も指導いただきました。子どもたちは、目を輝かせながら自分の演奏に生かそうと真剣に聴いていました。これからの3年生の演奏が楽しみです。

### 「体の発育・発達」4年生の授業

担任の先生と養護教諭の太田先生による性教育の授業を、4年生で実施しました。思春期に起こる体の変化を理解すること、これからの体の変化に見

通しをもつことや、お互いを大切にする気持ちをもつことをねらいとして行われました。

#### 6年生が郡山第一中学校を訪問

12月16日(木)6年生が、郡山第一中学校を訪問しました。中学校生活の話を聞いたり、部活動を見学したり、6年生は中学校生活のイメージを膨らませていました。あと3ヶ月で卒業です。小学校での学習・生活のまとめをしっかり行うことが、中学校生活にいきます。がんばれ!6年生!!

年末年始交通事故(二注意を!ノペート1 ◎福島県警本部交通企画課によると、県内では2016(平28)年~2020(令和2)年の5年間に、自転車利用中の交通事故で29人が死亡しており、いずれもヘルメットを着けておらず、約4割は頭部に損傷を負っていたとのことです。交通企画課は死傷者がヘルメットを着用していれば、ダメージが軽減できた可能性が高いとみており、「大切な命を守るために自転車に乗る際には、ヘルメット着用を心掛けてほしい」と訴えています。

◎<u>児童生徒の自転車乗車時の交通事故が増えています。</u>中には、加害者となったケースも報道されています。機会をとらえて、<u>安全な乗り方、交通ルールの確認をお願いします。また、路面凍結の日</u>も増えてきます。そのような日は自転車を使用しないようご注意ください。

年末年始交通事故(こ注意を!ノペート2 © 12月10日(金)より、年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動が実施されています。令和4年1月7日(金)までの期間です。運動のスローガンは「ちかいます ルールをまもり こうつうあんぜん」です。毎年この時期には、夕暮れ時から夜間にかけて交通事故が多発しており、県民一人一人が交通安全意識を高め、交通ルールの遵守、正しい交通マナーの実践を習慣付けることにより、県民総ぐるみで交通事故の防止を図ることを目的として行われるものです。お子さん、そしてご家族の方が交通事故に遭わないよう、出かける前にみなさんで一声かけるようにしましょう。

☆ 道路交通法等が改正され、車で走行しながらスマートフォンや携帯電話を使用したり、カーナビゲーション装置等の画面を注視したりする「ながら運転」が厳罰化されています。携帯電話等使用時の違反点数・反則金なども約3倍と大幅に引き上げられ、事故など交通の危険に結びついた場合は、即免許停止になります。 車は時速約60kmで、2秒間に約33m進むそうです。車は便利なもの、生活に欠かせないものとなっていますが、一瞬で命にかかわる事故を生む危険性をはらんでいます。「ながら運転」は大変危険です。やめましょう!